



## Copa de España y Master 100

# Una vez más serían los veteranos del club El Quijote de Alcalá los que se traerían las medallas

La Copa España y final Master 100 sería la última competición nacional del año y se celebraría en Lardero (La Rioja) entre los días 6 y 9 de diciembre en las modalidades de pistola y carabina aire y en las categorías de damas, senior, veteranos y Juniors.

El club Quijote se presentó con un equipo de mujeres y un equipo de hombres, no teniendo ninguno de los dos gran éxito debido a que el nivel fue muy alto. Pero a nivel individual y en la categoría de veteranos el club está muy fuerte y lo demostraría una vez más trayendo a Alcalá de Henares 4 medallas individuales.

Sería en damas veteranas y en la modalidad de pistola aire, la tiradora Eugenia Olga Martínez Fernández la que conseguiría la medalla de plata en la Copa de España y en el Master 100. En veteranos sería el mejor tirador veterano de pistola del club Francisco Javier Salvat Castellanos el que se proclamaría subcampeón de la Copa España y Santiago Gómez Salgado conseguiría clasificarse en veteranos y también en la modalidad de pistola en tercer lugar en el Master 100.

La Copa España ha sustituido en fechas al campeonato de España de Aire y es la última competición a nivel nacional del año, se celebra a dos competiciones que sumando las dos dará el resultado clasificatorio. También de estas dos competiciones se elegirá la mejor de ellas para que sumada a la mejor del circuito de Opens Master 100 de toda España sirva para la clasificación final del Master 100.



Eugenia Olga subcampeona Copa España y Master 100 (izquierda).



El alcaláino Santiago Gómez tercero en la final pistola Master 100 (primero por la derecha).

Es una competición que tiene un atractivo especial, pues permite a los deportistas participar en varios sitios y en fechas diferentes para conseguir la mejor marca de los Opens del Master 100 y elegir aquellas en las que pueda estar en mejor forma, también el competir a dos tiradas da un aliciente especial y una mejor seguridad a los tiradores ya que no se lo juegan todo a una carta, quizás sea por ello que hay una gran afluencia de

deportistas, afluencia muy similar al campeonato de España.

Ahora toca cierto descanso en estas fiestas para la mayoría de tiradores y luego volver a retomar los entrenamientos duros para dar lo máximo en el primer fin de semana de febrero en el que se celebrará el campeonato de España de Aire Comprimido.

**TEXTO Y FOTOS:**  
Santiago Gómez Salgado